



●金権政治一掃へ。「金権腐敗政治を一掃するための請願署名」にご協力をお願いします。

3,497円(税込) 930円(税込)

内需は力強さを欠いている

ミニ経済白書 企業ため込み賃金増えず

内閣府は14日、2023年度の日本経済リポート(ミニ経済白書)を公表しました。白書は、日本経済の現状について「デフレの状況にはない」としつつ、「デフレ脱却」はしていないと評価。デフレ脱却のために、企業の売り上げ増と、賃金・物価の安定的上昇という好循環の実現が重要なとしました。

白書は、国内総生産(GDP)の約55%を占める個人消費について「持ち直しの動き」が見られるとしつつも、実質では「力強さを欠いている」と評価します。その背景として、雇用者報酬を中心に入収が増加した一方で、直接税や社会保険料が増加したために、家計の判断で消費に使える可処分所得が雇用者報酬ほど伸びていないことを指摘。さらに物価の伸びに追いついていないために「減少傾向が続いている」としました。

実質可処分所得を増加させる力があるのは、賃金の大半が賃金上昇の見込める分野に転・就職できるよう、「リスキリング支援」をおこなうことが重要だとしました。さらに内部留保の活用法について、国内の期待成長率により、国内の期待成長率を高め、企業の国内投資の積極化につなげていくことが重要だとして、従来型の大企

業支援策をあげました。

(今年1月)は、「どれだけ大企業の利益拡大を応援しても、富は一部の巨大企業と富裕層に滞留し、国民の暮らしは苦しくなり、経済は停滞する。内需が低迷し、輸出頼みのいびつな経済構造をつくり出している。財界の目先の利

益支援策をあげました。

(今年1月)は、「どれだけ大企業の利益拡大を応援しても、富は一部の巨大企業と富裕層に滞留し、国民の暮らしは苦しくなり、経済は停滞する。内需が低迷し、輸出頼みのいびつな経済構造をつくり出している。財界の目先の利

益最優先の自民党政治が、日本経済のかじ取りの能力を失った姿を示している」と指摘しています。

インボイス制度廃止を日本共産党

生業と暮らし守るために



インボイス過酷な増税だ

田村貴議員

深刻な実態告発し廃止訴え



田村委員は、2024年度予算案で「少子化対策」の財源に充てられる、インボイス導入による新たな課税業者の税収増額1730億円の算定根拠について質問。所得150万円の事業者が消費税を13万円も納税することになると指摘し、「毎月12万5000円で生活している人から1万800円の消費税を徴収する。余りにも過酷な増税だ」と批判しました。

田村委員は、「インボイス制度を考えるフリーランスの会」の緊急意識調査には「インボイス未登録を理由に仕事をなくした。インボイスに殺される」「取引排除された。収入がなくなり死にゆくだけ」といった悲痛な訴えが寄せられておりと紹介。「制度の定着が重要だ」と冷たく言ふ放つ鈴木俊一財務相に、「苦

国会かけある記 はたやま和也です

「裏金政治」に怒りの声を

これまで金にまみれた事件のたび、自民党は反省を口にしてきました。しかし「金と利権」の政治は、温存されて財界・大企業は潤う一方、暮らしや地域は痛めつけられています。

党へ入党した方は、かつて民主党議員を応援していた

終わりが見えない物価高騰に、厳しい生活を強いられている高齢者や困窮世帯。終わりが見えない物価高騰に、厳しい生活を強いられている子育て世帯。確定申告が始まり、重税とインボイスに苦しめられている中小零細業者やフリーランス。

いま私たちが怒らずして、いつ怒るというのでしょうか。



道党会議で日本共産党躍進を決意(18日)

田村委員は、大軍拡や富裕層への優遇税制をやめれば財源が生まれると指摘し、インボイス廃止を求めました。

先日の道党会議で、千葉隆委員長、金倉昌俊書記長など新しい道委員会の体制となりました。退任した青山慶二前委員長は、私を従へと導いてくれた恩師でした。思いを継ぎ、新たな気持ちでがんばります。

畠山和也(はたやま・かずや)日本共産党元衆議院議員